
 

 

 

 

 

 

第 210７回例会 2020 年７月２1 日（火）(天候) 曇り №３ 

ガバナー補佐公式訪問 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

点鐘 

開会 
 

 

ロータリーソング：「それでこそロータリー」 
 

 

ゲスト・ビジター紹介 

市川 洋様 

（第 3Ｇガバナー補佐）（ふじさわ湘南 RC） 
 

渡場 哲子様 

（ゆめちゃん食堂代表） 
 

 

会食・懇談  
 

 

-会長報告- 

・皆さんこんにちは。 

今日は市川 AG、渡場さん。ようこそ、おい

で下さいました。ありがとうございます。 

今夜、会長幹事会がございますので、次回報

告をさせてもらいたいと思います。 

東京のほうでコロナの感染者が増えてきてい

ますので、皆さんどうぞ健康にご留意されて夏

バテなどしないように過ごしていただけたらと

思います。 

よろしくお願いします。 
 

-幹事報告- 

（例会の変更のお知らせ） 

大和ＲＣ 

7/21（火） 取止め例会 

8/11（火） 取止め例会 

9/22（火） 取止め例会 

茅ヶ崎湘南ＲＣ 

7/29（水） 休会 クラブ定款により 

8/12（水） 休会 クラブ定款により 
 

・米山奨学生オリエンテーション/学友会主催

BBQ 懇親会についてガバナー事務所よりお知

らせです。 

今年は、クリーンキャンペーンは中止。 

7/19（日）米山奨学生オリエンテーション/

学友会主催 BBQ 懇親会は、十分な注意を払い

3 密を避けての開催となり、また今回は米山奨

学生と学友の皆様を対象に交流を目的として

の開催となります。 

 

2020～2021 年度 

RI 会長 Holger Knaack 

   ホルガー・クナーク氏 

RI テーマ 

Rotary Opens Opportunities 

ロータリーは機会の扉を開く 
 

 
 

出席報告 

例会月日 総員（名） 出席（名） 欠席（名） 出席率（％）  メークアップ（名） 修正出席率 

7 月 21 日 ３1（29） 22 7 75.86  . 

7 月 7 日 ３1（29） 24 5 82.76 なし  
 

クリスタルホテル 5F「ボンヌ・シャンス」         

Bonne Chance 
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 -委員会報告- 

・「ゆめちゃん食堂への寄付について」 

社会奉仕委員会 梶浦委員長 

 
 皆さんこんにちは。 

本日は林会長よりゆめちゃん食堂代表の渡場さ

んに寄贈をさせて頂きます。今回の寄付金では、

包丁やステンレスのトレイ、テーブルなどの物

品。イベント時の食事代（クリスマス、ひな祭

り、子どもの日など）。消毒液などコロナ対策。

以上の 3 つを考えています。また、江の島タク

シーさんより消毒液を寄付していただいたり、

小柴さんからはロータリークラブのステッカー

を作っていただき寄贈した物品に貼ることも協

力していただいています。有難うございます。 

 現在コロナの影響でお弁当の配布となってい

ますので、その先でちょっとした縁日を設けて

子どもたちが友達を誘いやすくするきっかけと

なるような企画を考えています。来月には上程

したいと思いますので、ご協力お願いします。 
 

・出席報告           出席委員会 

 

 
 

-会員誕生日- 

7/12   河合 克彦 会員 
 

 
 

・スマイル報告       スマイル委員会 

【市川洋 ガバナー補佐】（ふじさわ湘南 RC） 

本年度、大変きびしいスタートとなりましたが、

一緒に頑張って参りましょう。 

【林葉之 会長】 

市川 AG、本日の卓話を楽しみにしております。 

今年度一年間、よろしくお願いします。 
 

【高橋正宏 幹事】 

林年度 3 回目の例会です。 

本日もよろしくお願いします。 

アシスタントガバナー市川様 

本日はよろしくお願いします。 

ゆめちゃん食堂、渡場様ようこそいらっしゃいま

した。よろしくお願いします。 

【河合克彦 会員】 

誕生日のお祝い ありがとうございました。 

【山口俊明 会員】 

市川洋ガバナー補佐、本日はようこそおいで下さ

いました。ご指導よろしくお願い致します。 

【小柴智彦 会員】 

市川 AG 本日は宜しくお願いします。 

【村木薫 会員】 

市川 AG 本日はよろしくお願い致します。 

渡場様ようこそ。 

【大坪加寿子 会員】 

市川 AG 本日はようこそおこし下さいました。

宜しく御指導願います。 

渡場様 本日はようこそおこし下さいました。 
 

 
 

-卓話- 

『ガバナー補佐公式訪問』 
市川 洋様 

（第 3G ガバナー補佐）（ふじさわ湘南 RC） 

 

 

-次回例会案内- 

７/28（火） 通常例会 

クラブ協議会 

『各部門・各委員会のクラブ活動について』 
 

点鐘 

閉会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

-ゆめちゃん食堂への寄付贈呈- 

 
 

渡場 哲子様 （ゆめちゃん食堂代表） 

 
  

 今年度も引き続き、ご寄付ご支援を頂くことに

なり本当にありがとうございます。 

ゆめちゃん食堂は、今年 4 月で 5 年目になり

ます。コロナの影響もあって、今までのように、

わいわいがやがや、みんなで一緒に同じ部屋の中

で「いただきます」をして食事をすることが出来

なくなってしまいました。２月からはお弁当作り

をして、子どもたち、そしてお母さんたちの何か

役に立てないかという思いで続けています。40

人から 50 人の方が来られています。親子連れ、

家族連れが増えていますが、子どもが誘い合って

くることは減っています。これからも子供の居場

所としてどういった活動ができるか、試行錯誤し

ていきたいと思います。有難うございました。 

 
 

-会員誕生日- 

河合 克彦会員 

 
 

お誕生日 おめでとうございます。 

 

 
 

 

 

『林年度会長方針』 
「人にやさしく、自然にやさしく 

Love the Nature，Love the Others，」 

 

「人にやさしく」とは、 

会員間での思いやりを持つこと。 

「自然にやさしく」とは、 

刻々と変化する環境の中でいつでも人への奉

仕の心を忘れず自然体で活動に取り組むこと。 

 

 

 

 

 
 


